



La trayectoria y gestión realizada por el Ing. Ernesto Noboa Bejarano, fue reconocida en el pleno de la sesión en la que se realizó el develamiento de su retrato que pasó a formar parte de la galería de los ex directores de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El Ing. Noboa, destacado guayaquileño en el ámbito empresarial y educativo, fue director de la institución durante el periodo del 2014 al 2020. Fue reelecto por seis periodos consecutivos en los que realizó importantes cambios en la gestión de mejoras continuas y procesos administrativos de la institución, con miras a mejorar siempre los servicios que esta brinda a los ecuatorianos.

Al develar su retrato, Noboa dijo sentirse agradecido, honrado y emocionado de ser el director N° 18 en esta galería, en la que cada uno de ellos representa un periodo durante el cual el director y los Miembros lucharon por seguir sirviendo a los más necesitados, siendo el servicio a los demás lo que nos motiva a entregarnos a esta noble institución”

Otro de los reconocimientos fue para el Dr. Carlos Vergara Camacho, quien después de 20 años como Miembro de la Junta en los que desempeñó con notables méritos en sus funciones dentro de las dependencias asignadas a su cargo, demostrando ser un fiel ejemplo del voluntariado guayaquileño, por lo que recibió el nombramiento como Miembro Honorario Vitalicio de la Institución.

Los honores los realizó el director de la Junta de Beneficencia, Ing. Juan Xavier Cordovez, acompañado de los Miembros de la institución en la Sala de Sesiones de la institución.